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REUNION TRAVAUX IMMOBILIERS 19 OCTOBRE 2017 
COMPTE-RENDU 

 

La direction avait convié hier les organisations syndicales à une réunion informelle sur les projets de travaux 

immobiliers dans le département. Françoise Dimicoli et Eric Grandmougin s'y sont rendus pour FO. 

LES POINTS ABORDES : 

o ISIGNY  

Une enveloppe de crédits de 11 000 € a été débloquée. Les travaux se dérouleront du 26/10 au 10/11 minimum, 

rapatriement des agents prévu pendant les travaux sur le MOLAY. Le plan a été remis aux organisations 

syndicales, l'Inspecteur Santé Sécurité au Travail (ISST)est informé, un coin repas sera prévu.  

FO a demandé qu'il soit homologué Services Sociaux. Les représentants FO-DGFiP souhaitent que les agents 

d'Isigny soient dédommagés de leurs frais de route durant la période où ils seront déplacés. Les usagers ne 

manqueront pas de relever le cocasse de la situation : l'arrivée de nouveaux agents dans une trésorerie qui va 

fermer… 

o GAMBETTA 

Les chaudières vont être remplacées de décembre à fin mars. Seul le parking des cadres sera impacté le temps 

des travaux. S'il est surprenant de procéder au changement des chaudières sur une durée aussi longue dans la 

période hivernale même si on ne nous annonce aucune perturbation, c'est par opportunité budgétaire qu'il est 

procédé ainsi. 

Parkings : Un système de badges devrait être mis en place pour les agents de GAMBETTA. Un devis est en cours. 

o OUISTREHAM 

Les agents vont devoir libérer l'étage de la trésorerie et vont être regroupés sur le seul rdc, garage compris. 

La direction va tenter de faire baisser le loyer.  

On le voit bien, la chasse aux économies continue au-delà des fermetures de sites qui génèrent elles aussi des 

économies. 

o BAYEUX 

Un financement exceptionnel de 850 000 euros par tranches, est prévu pour la rénovation du site. 

FO a évoqué les suppressions de trésoreries sur le secteur et a manifesté son désaccord mais la direction n'était 

pas là pour "faire de la politique"… FO, libre et indépendant ne fait pas de politique non plus mais dénonce les 

problèmes qui touchent les agents et les missions, n'en déplaise à nos directeurs. Au passage FO dénonce des 

regroupements de services sur un site qui ne bénéficie plus pour l'heure de restauration collective. Le dossier de la 

cantine de Bayeux a été évoqué par les représentants nationaux FO-Finances à Paris. 

o VIRE :  

Le problème des volets roulants à réparer a été évoqué par les représentants FO-DGFiP. 

o LISIEUX :  

Le site de Lisieux est un véritable serpent de mer La rénovation ou le relogement est évoqué depuis plus de 20 

ans. Désormais, le bâtiment n'est plus que la propriété de PARTELIOS, la mairie n'étant plus co-propriétaire). 



Les travaux de l'immeuble sont d'un montant supérieurs à 6 millions d'euros. Pour rappel, ce bâtiment est 

également un immeuble d'habitation et il est question d'une rénovation totale. L'ouverture des plis aura lieu fin 

octobre. L'enveloppe budgétaire de la DGFIP prévue depuis des années d'un montant de 400 000 € ne serait 

peut être pas perdue. Ce sera un dossier à plaider par la DDFIP à Paris. 

Les travaux sont prévus en zone occupée mais c'est encore à l'étude. Il n'y aurait pas de relogement dans des 

baraquements de type "Algeco" pour des problèmes de connexion informatique et d'emplacement. Il est prévu 

une zone de repli dans les locaux de l'ex conservation des hypothèques. 

FO a demandé que l'ISST soit associé, que le pôle ergonomie du ministère soit à nouveau saisi sur ce dossier 

puisqu'il a déjà connu le site. Le chef du pôle transverse a donné son accord. FO veillera à ce que les agents ne 

soient pas victimes des nuisances liées aux travaux. FO a demandé que toutes les mesures soient prises en 

matière de protection lors des travaux car le bâtiment contient de l'amiante 

o HONFLEUR : le bout du tunnel 

La trésorerie devrait intégrer de nouveaux locaux en entrée de ville au premier étage de l'immeuble de la CPAM 

datant de 2012. Le bâtiment dispose d'une accessibilité handicapé. 

o PONT LEVEQUE ; 

Réhabilitation des locaux par la ville pour un montant d'environ 200 000 euros comprenant les huisseries, 

chaudières, fenêtres, escalier secours. Une légère hausse de loyer est à prévoir. 

o FALAISE :  

Le bail court jusqu'en 2021. La direction rappelle régulièrement que le loyer est excessif et qu'elle tente de le 

renégocier.  

Pour FO, la direction tente surtout de nous faire comprendre que l'avenir du site est plus qu'incertain… Les 

représentants FO-DGFiP ne sont pas dupes 

o - DELIVRANDE :  

La direction a prévu l'intégration de la trésorerie du CHU dans le bâtiment de Délivrande. Avec l'intégration 

progressive de la gestion des EHPAD du département à la trésorerie du CHU, la direction annonce l'arrivée de 35 

personnes à Délivrande. L'effectif actuel de la trésorerie du CHU est de 25 personnes.  

Les représentants FO-DGFiP ne croient pas du tout à une augmentation de l'effectif de 10 agents. Il s'agit 

uniquement de vouloir faire accepter cette restructuration inique aux agents du CHU. FO est opposé à ce 

déménagement qui constitue un éloignement du service public, à la fois pour les usagers du CHU mais aussi des 

EHPAD. L'argument principal évoqué par notre directeur est le problème de stationnement au CHU. Tout le 

monde sait bien évidemment qu'il est très facile d'accéder à Délivrande... Les représentants FO-DGFiP ont 

demandé que l'ISST soit associé et que le pôle ergonomie du ministère soit saisi. Des changements de services 

entre les étages sont prévus. FO suivra de près ce chantier qui va impacter un grand nombre de nos collègues et 

sera particulièrement attentif à ce qu'ils ne soient pas pénalisés. 

 

 

 

 


